

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2024. 10. 21 文責:校長 中島 祐治
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

根獅子小相撲大会大盛り上がり！



9月29日(日)の相撲大会は、全員参加のもと、晴天にも恵まれ素晴らしい大会となりました。

最初は作法に戸惑う姿も見られましたが、次第に慣れ、高学年の部では水入りの熱戦もありました。その熱戦に触発され、私も久しぶりに気合を入れて

主審を行いました。相撲は神事です。今回は、根獅子の神様に、子供たちの元気な姿をお見せすることができてよかったと思います。今後も子供たちはすくすくと育っていくことでしょう。また、終了後のバーベキューでは、おいしいお肉と野菜に舌鼓を打ち、全員幸せな気持ちになりました。お世話いただいた保護者の皆様、お忙しい中御参加いただいた来賓・地域の皆様、本当にありがとうございました。



ALT レイラ先生9月から指導中！

9月よりエリン先生に代わってレイラ先生が来られることになりました。最初の授業はかなり緊張したようでしたが、授業が終わった後は、「とても楽しかったー。」とのことでした。子供たちの明るさに元気をもらったからだそうです。レイラ先生の来校日は、月・木曜日午後です。そのほか中野小学校、紐差小学校でも勤務されます。これからよろしくお願いします。



小学校陸上大会が終わりました！



延期されていた小学校陸上大会が、10月10日(木)に開催されました。56年生の子供たちは、この1か月間、異常ともいえる暑さと戦いながら一生懸命練習してきました。

1週間延期されたのですが、子供たちはしっかりとモチベーションを保ち、集中して練習及び大会に臨むことができました。今回の大会では、その成果が十分発揮されたのではないかと思います。リレー混合の部で1位、1000mで結仁くんが3位等、入賞者も出て根獅子ここにあり！をアピールしてくれました。保護者の皆様、今までの御協力や応援ありがとうございました。



子育ての知恵（子供への接し方編）

○カーリングママとは・・・先回り先回りして余計な心配を重ねていくお母さんのこと。

○お試し行動の背景・・・お試し行動とは、追いかけてもらいたくて逃げたり、隠れたり、暴力的にふるまったり、駄々をこねたりする行動。その背景には、どこまで許してもらえるかという愛着の確認という側面があると同時に、行き過ぎたときには大人から毅然とダメというサインをだしてほしいという期待の側面がある。

○子ども時代・子ども期の喪失・・・将来に備えた行動・活動することに今を費やすことが求められ、進学のための準備、就職のための準備、老後のための準備と、常に準備することに人生の価値を見出させられる時代になっている。今という時間を充実して生きることができないのは、主体的な生活の貧困であり、子ども時代・子ども期の喪失である。管理された時間・急かされた時間の中では生活づくりはできない。自らの時間を奪われ、生活が貧しくなっているのは、大人も一緒。子どもよりも大人そのものの生活の喪失の問題を問い直さなければならない。

今月のユーモア・考察講座

- ・勤労感謝の日に子どもが休みになるのはおかしいではないか。
- ・「1年生になったら 友達100人できるかな」という歌は、途中「100人で食べたいな」の部分ですでに1人仲間はずれになっている。本来なら「101人で食べたいな」と歌うべき。
- ・耳〇〇には耳かきがあるが、鼻〇〇には鼻かきがないのはなぜか。指が入るからか。
- ・ヒーローアクションものはよく変身する時にアクションをするが、ウルトラマンはウルトラマンの姿の状態が本来の姿なのだから、人間の姿になるときに変身アクションをすべきである。
- ・ウルトラマンに出てくる怪獣はみんなウルトラマンの身長（50m）に合わせているような大きさばかりで、本来いてもおかしくない18mとか270mとか6mの怪獣が出てこない。
- ・ウルトラマンは宇宙空間でも水中でも呼吸しなくても大丈夫なのに、なぜか怪獣に首を絞められたら苦しがる。
- ・「シャボン玉飛んだ 屋根まで飛んだ」屋根まで飛んだんだ。屋根が飛ぶような台風の時にシャボン玉をとぼしたんだ。
- ・病院の中でお医者さん同士が先生って呼び合っている。これは、先生って呼ばないと先生とわからないひとがいるからだ。教師も同じかも。

